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Aos dezesseis dias do mês de agosto de dois mil e cinco, às 14:00 hs (quatorze horas) teve início, na 9 

sede do PREVIMPA da Rua General Câmara,230 – 3º andar,a centésima nona reunião do Conselho 10 

de Administração. Presidiram a mesa as conselheiras Rejane Assis Bicca, como presidenta, e Inês 11 

Margareth Haffner como secretária. A reunião iniciou com a leitura da Ata nº 018/05, referente à 12 

reunião do dia 10-08-2005, tendo sido solicitada pelo conselheiro Luiz Rigotti a seguinte 13 

retificação: na linha 58, excluir a expressão “...para a Diretoria Administrativo-Financeira.”. Após, 14 

a ata foi aprovada. A presidenta Rejane abre espaço para os informes e o conselheiro César 15 

Sarmento solicita que a Mesa Diretora encaminhe, por e-mail, cópia das Atas da gestão anterior do 16 

Conselho de Administração. Conforme acordado serão encaminhadas aos conselheiros  César 17 

Marques Sarmento, João Iudes Nodari e Valnor P. Henriques cópia das Atas referentes ao ano de 18 

2005; as demais estão à disposição para consulta na secretaria do Conselho. A presidenta Rejane, 19 

sobre  o segundo ponto de pauta, informa que o relato dos processos referentes aos contratos com a 20 

PROCEMPA será adiado, porque, até esta data, a Direção Geral não recebeu a redação final dos 21 

contratos. Assim que os processos chegarem serão encaminhados para o relato dos conselheiros.  22 

Devido ao atraso do atual  Diretor Previdenciário Marco Aurélio Caloy, justificado pelo conselheiro 23 

Adalberto, o conselheiro José Gilberto propõe, sendo acolhido pelo Colegiado, a inversão da pauta. 24 

A presidenta Rejane passa a palavra ao conselheiro Jardel que, na condição de chefe da Unidade 25 

Financeira do PREVIMPA, apresenta o relatório financeiro, esclarecendo os pontos questionados 26 

pela presidenta Rejane e pelos conselheiros Luiz Rigotti, Simone, Valnor e Mauro Dalla Barba. 27 

Face as dúvidas referentes à taxa de administração, a presidenta Rejane sugere que o conselheiro e 28 

Diretor-Geral Luiz Rigotti faça um relato da forma de repasse daquela taxa. O conselheiro e 29 

Diretor-Geral Luiz Rigotti refere que conforme a Lei Complementar nº 478/02, a taxa de 30 

administração prevista é de dois por cento do total da folha de pagamento dos ativos e aposentados, 31 

repassados em parcelas mensais ao PREVIMPA. Diz que a Direção-Geral e a Assessoria Jurídica 32 

do PREVIMPA  estão buscando junto à Procuradoria Geral do Município e Tribunal de Contas a 33 

forma legal de cobrar os valores que não foram repassados pela Administração Centralizada, 34 

Autarquias e Fundação. Diz também que no estudo do cálculo atuarial, que apontou uma alíquota de 35 

33% para a contribuição previdenciária, o percentual de dois por cento da taxa de administração foi 36 

embutido. Se for visto desta forma, a PMPA deveria estar repassando para o PREVIMPA o valor 37 

resultante do percentual relativo à contribuição previdenciária dos servidores do regime de 38 

capitalização. O repasse referente aos servidores do regime de repartição simples é mais complicado 39 

porque mensalmente a PMPA aporta valores para o pagamento da folha dos aposentados e 40 

pensionistas. Assim, pode haver o entendimento de que o valor da taxa de administração já estaria 41 

incluído no montante repassado. Hoje, a PMPA repassa para o PREVIMPA somente o valor 42 

necessário para o funcionamento da Entidade. Ainda, segundo o entendimento do Ministério da 43 

Previdência, se os valores repassados referentes a taxa de administração não for usado no exercício, 44 

no ano seguinte só poderá ser usado para o pagamento de benefícios. Assim sendo, a PMPA pode 45 

entender que aqueles  valores devidos referentes à taxa de administração que não foi repassada 46 

ficaria por conta dos aportes que vem fazendo mensalmente. Refere que a última norma do 47 

Ministério da Previdência orienta de que forma poderia ser usado o saldo da taxa de administração, 48 

que não foi utilizada no exercício, propondo a formação de um fundo administrativo.  Diz ainda que 49 
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os conselheiros Adalberto e Simone participarão, na próxima semana, do Fórum promovido pelos 52 

Fundos de Previdência, onde será discutida, por sugestão do PREVIMPA, o tema “taxa de 53 

administração”. A conselheira Inês sugere que a discussão referente a taxa de administração ocorra 54 

em duas fases – pagamento do saldo devedor e a normalização dos repasses a partir de agora. O 55 

conselheiro Rodrigo sugere, uma vez que pode haver o entendimento pela Administração 56 

Centralizada de que os valores da taxa de administração já foram repassados através do aporte 57 

mensal, que a negociação se efetue somente com referência aos valores a serem repassados a partir 58 

de agora. O conselheiro João Paulo concorda com a conselheira Inês, pois entende que mesmo que 59 

o pagamento seja feito a longo prazo, a dívida com o PREVIMPA deve ser quitada. Entende 60 

também que devemos, de imediato, buscar a normalização do repasse mensal. O conselheiro e 61 

Diretor-Geral Luiz Rigotti finaliza dizendo que esta será a grande discussão deste Conselho. 62 

Passando para o próximo ponto de pauta, eleição dos Diretores Previdenciário e Administrativo-63 

Financeiro do PREVIMPA, a presidenta Rejane solicita encaminhamento referente a realização da 64 

eleição nesta sessão, uma vez que o material solicitado aos concorrentes está sendo entregue neste 65 

momento e que dificilmente poderá ser analisado antes da eleição. A conselheira Cleida propõe que 66 

a eleição se realize na próxima sessão. O conselheiro Luiz Rigotti entende que a eleição pode ser 67 

encaminhada nesta sessão pois conhecemos bem os candidatos. O conselheiro João Paulo concorda 68 

com o conselheiro Luiz Rigotti propondo que, uma vez que todos candidatos estão presentes, 69 

devemos ouvir a manifestação de cada um deles e após  efetuar a eleição para que a Direção Geral 70 

possa organizar a estrutura do PREVIMPA. A presidenta Rejane coloca os dois encaminhamentos 71 

em votação  e a eleição nesta sessão é aprovada pela maioria dos conselheiros votantes presentes. 72 

Indica que cada candidato terá cinco minutos para se manifestar e após será encaminhada a votação 73 

que, de acordo com o Colegiado, primeiro será feita a votação para a Diretoria Previdenciária e após 74 

para a Diretoria Administrativo-Financeira. O conselheiro e atual Diretor Administrativo-Financeiro 75 

Adalberto Pio de Almeida manifesta-se expondo as atividades profissionais desenvolvidas bem 76 

como a trajetória no PREVIMPA desde o início das discussões para que os municipários tivessem o 77 

Regime Próprio de Previdência. Sente-se habilitado a assumir o que lhe for delegado. O atual 78 

Diretor Previdenciário Marco Aurélio Caloy manifesta-se expondo as atividades e participação 79 

desde o início das discussões para a constituição da entidade previdenciária. A presidenta Rejane 80 

encaminha a votação e os conselheiros Adalberto, Valeska, Ari, Eros, Hailton, Inês, Jardel, João 81 

Nodari, João Paulo, José Gilberto, Liege, Lourdes, Luiz Antônio, Luiz Rigotti, Mauro, Rejane, 82 

Simone e Idalina votam em Adalberto Pio de Almeida. Os conselheiros César e Cleida votam em 83 

Marco Aurélio Caloy. O conselheiro Luiz Rigotti declara seu voto referindo a dificuldade de optar 84 

entre dois colegas que contribuíram para a constituição e estruturação do PREVIMPA. Entende que 85 

o momento exige um posicionamento e não deixará de fazê-lo. Diz que vota no Adalberto mas 86 

reconhece o grande potencial e poder de comando do atual Diretor Previdenciário Marco Aurélio 87 

Caloy e que não gostaria que o mesmo saísse desprestigiado da Entidade, mas neste momento as 88 

mudanças são necessárias. O conselheiro Adalberto Pio de Almeida é eleito Diretor Previdenciário 89 

com dezoito votos dos vinte conselheiros votantes presentes sendo que o atual Diretor 90 

Previdenciário Marco Aurélio Caloy obteve dois votos.  O conselheiro Adalberto diz que sente-se 91 

envaidecido com a demonstração dos conselheiros e fala da dificuldade de substituir um amigo com 92 

quem durante dois anos e sete meses construiu uma parceria de lealdade e amizade.  Continuará 93 

fazendo o melhor dentro das limitações, mas com força de vontade em levar o PREVIMPA para a 94 

frente. A presidenta Rejane passa a palavra ao conselheiro Jardel que expõe sua trajetória 95 

profissional dentro da Prefeitura e do PREVIMPA. Após a presidenta Rejane submete o nome do 96 

mesmo para ocupar o cargo de Diretor Administrativo-Financeiro do PREVIMPA. O nome do 97 

conselheiro Jardel de Borba Cunha é aprovado pela unanimidade dos conselheiros votantes 98 

presentes.  A presidenta Rejane agradece a todos e o Diretor Previdenciário Marco Aurélio Caloy 99 

cumprimenta os conselheiros e retira-se da reunião. Passando para o último ponto de pauta, a 100 

conselheira Simone distribui material onde consta um quadro com resumo das Emendas referentes 101 

às aposentadorias e, na condição de  Coordenadora da  Assessoria Jurídica do  PREVIMPA, explica 102 
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cada enquadramento para a aposentadoria indicando que a Assessoria está trabalhando na matéria e 105 

que logo que for possível apresentará um relatório mais detalhado. A presidenta Rejane refere que 106 

todos conselheiros precisam ter a posse de material que lhes dêem subsídios e auxilie nos 107 

questionamentos dos colegas referentes aos assuntos previdenciários. O conselheiro e Diretor-Geral 108 

Luiz Rigotti informa que a Direção Geral está preparando material para apresentar e divulgar a 109 

Entidade inicialmente aos novos conselheiros e posteriormente aos demais órgãos. Para a 110 

apresentação será necessário um prolongamento no horário da sessão. Informa também que na 111 

próxima semana os atuários responsáveis pelo estudo do cálculo atuarial estarão em Porto Alegre 112 

para apresentar o material ao Conselho de Administração. Finaliza solicitando que os conselheiros 113 

organizem, em seus locais de trabalho, grupos de 30 a 35 servidores e agendem junto ao Gabinete 114 

da Direção Geral a apresentação da Entidade aos mesmos. Nada mais havendo a tratar, a presidenta 115 

Rejane Assis Bicca informa a pauta da próxima reunião que será a apresentação do cálculo atuarial. 116 

Encerrados os trabalhos, foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim, Inês Margareth 117 

Haffner, conselheira/secretária da mesa e pelos demais presentes.  118 

 119 

 120 

 121 

                                                                                                                           122 

 123 

 124 

Rejane Assis Bicca – Presidenta                                      Inês Margareth Haffner - Secretária 125 
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Adalberto Pio de Almeida                                                Ari Krasner 129 
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César Marques Sarmento                                                 Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes       133 
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Eros Miguel Sadowoy                                                     Hailton Terra de Jesus  137 
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Jardel de Borba Cunha                                                    João Iudes Nodari 141 
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João Paulo Galvez Machado                                          Liege Mentz 145 
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Lourdes Veneranda Camaratta                                       Luiz Antônio da Silva Rosa 149 
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Luiz Fernando Rigotti                                                     Mauro Dalla Barba 153 
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José Gilberto da Silveira                                                 Simone da Rocha Custódio 162 
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Cláudio Meirelles Lago                                                    Valeska do Canto Donini Zorawski 166 
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Rodrigo Sartori Fantinel                                                    Carlos Alberto Neiss 170 
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Valmor Prochinski Henriques                                           Idalina Fagundes Venturini 174 
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